



Perbaikan 9 Talut Rusak Rp 2,79 M

UMBULHARJO (MERAPI) - Talut-talut sungai yang rusak akibat Badai Cempaka akhirnya akan diperbaiki menggunakan dana APBD 2018 Kota Yogyakarta. Ada sembilan talut rusak yang akan diperbaiki dengan dana mencapai Rp 2,79 miliar. Namun pengerjaan perbaikan diperkirakan baru bisa dimulai Maret mendatang.

"Sebenarnya ada 10 talut sungai yang rusak. Tapi satu talut rusak di Sungai Gajah Wong di Muja Muju sudah diperbaiki warga bersama pihak swasta di sana. Jadi tinggal sembilan talut rusak yang akan diperbaiki," kata Kepala Bidang Sumber Daya Air, Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogyakarta, Aki Lukman, Senin (15/1).

Sembilan talut sungai yang rusak dan akan diperbaiki itu tersebar di Sungai Winongo, Code dan Gajah Wong serta Sungai Tekik. Di Sungai Winongo ada 6 talut yang akan diperbaiki yakni RT 36 RW 10 Tegalrejo, RT 47 dan RT 48 Badran, RT 39 Kricak dan SD N Bangunrejo di Kricak. Sedangkan Sungai Code talut di RT 56 Sorosutan. Di Sungai Gajah Wong, talut di RT 50 Pandeyan serta Sungai Tekik di RT 35 Giwangan.

Anggaran paling besar untuk perbaikan talut di dekat SD Bangunrejo, yaitu sekitar Rp 1,8 miliar karena kerusakan cukup luas dan membahayakan. Dia menuturkan untuk perbaikan talut-talut longsor kejadian 28 November 2017, harus menggeser anggaran perbaikan talut Sungai Code di Jalan Ahmad Jazuli Rp 1,5 miliar dan dana perbaikan talut Sungai Code di Gondomanan sekitar Rp 400 juta. "Kami rencanakan *detail engineering design* dulu, proses lelang baru pengerjaan. Kalau tidak ada halangan seperti gagal lelang, maka Maret mulai pengerjaan," tambahnya.

Dia menyatakan, hanya ada 3 perbaikan talut yang pengerjaannya harus melalui proses lelang. Pertama perbaikan talut di dekat SD Bangunrejo Kricak, talut di RT 36 Tegalrejo dengan anggaran sekitar Rp 300 juta dan talut di RT 48 Badran Rp 300 juta.

"Sisanya, talut yang lain akan dilakukan dengan penunjukan langsung karena biaya yang perbaikan tidak terlalu besar. Tetapi, tetap harus diawali dengan perencanaan DED," tutur Aki.

Terkait usulan perbaikan talut ke Balai Besar Wilayah Serayu-Opak, diakuinya sampai kini belum ada kejelasan dan kepastian. Oleh sebab itu pihaknya memaksimalkan dengan memanfaatkan dana APBD Kota Yogyakarta. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005